

JUGENDFEUERWEHR SCHWEIZERMEISTERSCHAFTEN VOM SAMSTAG, 20. UND SONNTAG, 21. MAI 2017 BEIM LEICHTATHLETIKSTADION IN OLTEN

# Kräfte messen der Jugendfeuerwehren

DANIEL KASPAR

Einmal jährlich vergleichen und messen zahlreiche Jugendfeuerwehr-Teams ihr Können und Wissen anlässlich der Jugendfeuerwehr Schweizermeisterschaften. Dieses Jahr fanden die Wettkämpfe beim Leichtathletikstadion in Olten statt. 30 Teams aus der ganzen Schweiz zeigten vergangenen Samstag und Sonntag, was für gute Feuerwehrmänner und -Frauen es aus ihnen einmal geben wird. Zu bewältigen war ein Parcours, in welchem es um Teamarbeit, Rettungsdienst, Leitungsdienst sowie dem Retablieren ging. Nebst der Jugendfeuerwehrschweizermeisterschaft fand ein Plauschparcours sowie ein Hydrantenweitwerfen statt. Dieses wurde in einer Jugend- und einer Erwachsenenkatgorie durchgeführt. Die Vorläufe der Jugendfeuerwehr

Schweizermeisterschaft fanden am Samstag statt. Für die Finalläufe am Sonntag qualifizierten sich acht Teams. Die Schweizermeisterschaften der Jugendfeuerwehr hat das Team Buchberg-Rüdlingen 1 gewonnen. Sie haben das Finale gegen die Jugendfeuerwehr Bödli aus Interlaken für sich entschieden. Den 3. Rang belegte die Jugendregiowehr Suhrental. Platz vier belegt das Team von Buchberg-Rüdlingen 2. Gewonnen haben die vier Teams nebst Ruhm und Ehre alle ein spezielles Taschenmesser mit zusätzlichen Preisen, je nach Rang. Die nächste Jugendfeuerwehr Schweizermeisterschaft findet 2018 in Zermatt statt. In Olten war dies erst der Anfang vom Feuerwehrjubiläum. Die Feuerwehr der Stadt Olten feiert dieses Jahr ihr 200-jähriges Bestehen. Aus diesem Grund findet am 24. Juni ein Feuerwehr-Erlebnistag statt.  
[www.feuerwehr-olten.ch](http://www.feuerwehr-olten.ch)



SÄMI BRUNNER (l.) aus Luterbach und ALBIN LOUIS aus Nesslau (SG) mit zwei Produkten, welche sie an ihrem Stand präsentierten.



ILONA DINKEL (l.) und JASMIN FRITZ aus Olten bei der Arbeit im Verpflegungszelt, welches das ganze Wochenende gut besucht war.



OK-Präsident der Jugendfeuerwehr Schweizermeisterschaft SVEN WAGNER mit IRIS SCHELBERT, OK-Präsidentin des Erlebnistages Olten vor der Wettkampfbühne.



Ein TEAMMITGLIED DER JUGENDFEUERWEHR BÖDELI aus Interlaken beim Erklimmen «des Turms». Hier beim Finallauf, welcher am Sonntag stattgefunden hat.

Die JUGENDFEUERWEHRER AUS BUCHBERG-RÜDLINGEN. Hier auf dem Bild das Siegeream (oben links mit Fahne), das viertplatzierte Team Buchberg-Rüdlingen 2 sowie das Team Buchberg-Rüdlingen Girls.



(v.l.) TIZIANO (13 Jahre), NICOLA (13 Jahre) und LIVIO (14 Jahre) von der Jugendfeuerwehr Laufental. Am Sonntag waren sie als Zuschauer vor Ort.



DER FINALLAUFGANG: das TEAM BÖDELI (l.) aus Interlaken gegen das Team aus BUCHBERG-RÜDLINGEN 1.



MICHAEL BUCHMÜLLER (l.) und ANDREA RUSSO aus Egerkingen. Beide standen mit der Jugendfeuerwehr Gäu im Einsatz.



ÄNDU PETER aus Safenwil präsentiert PLÜSCHGRISUS, welche es an einem der Verkaufsstände zu erwerben gab. Mit jedem verkauften Grisu fließt ein Franken in die Förderung des Jugendfeuerwehrwesens der Schweiz sowie dem Fürstentum Liechtenstein.

Ein Teil der JUGENDFEUERWEHR SEETAL beim Harassenstapeln anlässlich des Plauschparcours. Hier auf dem Bild (v.l.): STEFAN (18 Jahre), MARC (16 Jahre), DANIELA (15 Jahre) und MARCO (13 Jahre).

